Ehrungen bei der Bergkapelle Sophia-Jacoba e.V.



Für stolze 75 Jahre aktive Mitgliedschaft wurde Hugo Viehmann (2. von links), und für 50 Jahre Wolfgang Tischtau (2. von rechts) geehrt. Es gratulieren 1. Vorsitzender Stefan Amels (Links) Ehrenvorsitzender Detlef Stab (Mitte) und Geschäftsführer Ralf Monssen (Rechts). *Foto: Miriam Amels*

Hückelhoven. Jeder Verein lebt von den Menschen die ihn aktiv mitgestalten und auch Aufgaben übernehmen. Im Rahmen des Jahreskonzertes der Bergkapelle Sophia-Jacoba e.V. in der Aula des Gymnasiums Hückelhoven, wurden die Ehrungen verdienter aktiver Mitglieder

durchgeführt. Eine ganz besonders außergewöhnliche Ehrung wurde dem Ehrenmitglied und ehemaligen 1. Klarinettisten des Orchesters, Hugo Viehmann zuteil. Er wurde für stolze 75 Jahre Mitgliedschaft in der Bergkapelle ausgezeichnet.

Für 50 Jahre aktive Mitgliedschaft in der Bergkapelle Sophia-Jacoba e.V. wurde der Posaunist und Moderator Wolfgang Tischtau geehrt. Stefan Amels der 1. Vorsitzende des Vereines bedankte sich bei den Jubilaren für ihren unermüdlichen Einsatz, für die Freude und Hingabe die sie mit ihrem jahrelangen musizieren den Menschen geben bzw. gegeben haben. Er gab dann noch bekannt, dass nach dem Konzert intern Miriam Amels und Felix Deckers für 10 Jahre aktive Mitgliedschaft geehrt werden.

Mit einem traditionell bergmännischen - Glück Aufbekamen die Jubilare Urkunde und Abzeichen mit den Glückwünschen und besten Wünschen für weitere gemeinsame schöne Stunden bei der Bergkapelle Sophia Jacoba. *Us*